



MEDIENINFORMATION

Greifswald, 19. September 2016

Unimedizin trennt sich von Pflege-Tochtergesellschaft

Weiterbetrieb ist durch Übergabe an einen erfahrenen regionalen Anbieter gesichert

Die Universitätsmedizin hat sich von ihrer Tochtergesellschaft "Pflege in Vorpommern GmbH" (PfiV) getrennt. Darüber informierte heute Pflegevorstand und Geschäftsführer der PfiV, Peter Hingst.

Die 2009 gegründete 100%ige Tochtergesellschaft der Servicezentrum Greifswald GmbH der Universitätsmedizin Greifswald war in der häuslichen Krankenpflege und in der ambulanten Intensivpflege vor allem in der Region Greifswald aktiv. Die PfiV beschäftigt 24 Mitarbeiter. "Die Unimedizin und die Tochterunternehmen werden sich im Zuge der notwendigen Sanierung stärker auf ihr Kerngeschäft konzentrieren", begründete Peter Hingst den Schritt.

Der Weiterbetrieb des Pflegedienstes ist gesichert. "Uns war es wichtig, einen erfahrenen Anbieter in der Region zu finden", betonte Hingst. Die Tochtergesellschaft wird von dem Greifswalder Unternehmen Ora Cura Intensiver Pflegedienst übernommen (http://pflegedienst-oracura.de).

Universitätsmedizin Greifswald

Kaufmännischer Vorstand: Marie le Claire Pflegevorstand: Peter Hingst

Geschäftsbereich Servicegesellschaften

Leiter: Thomas Dziuba

Ferdinand-Sauerbruch-Straße 1, 17475 Greifswald

T +49 3834-86 52 84

E Thomas.Dziuba@uni-greifswald.de

www.medizin.uni-greifswald.de

www.facebook.com/UnimedizinGreifswald

Twitter @UMGreifswald